
第８5号

回答者：1７名中11名

主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

表紙・巻頭写真・目次 ・おめでとうございました。

・三人の中に下岡議長が入っている事がほこらしいです。

（　１　頁  ）

・よかったと思う。

・特別表彰を受けた理由となった活動が分かる写真とセットでないと何だか分から
　ない。写真説明でも不明でした。

・ごめんなさい。良く分かってないので変な質問ですが、表紙の右上に通しナン
 バーがありますが、議会だよりは年に何回発刊されるのですか？○○年度No.１
 とかのほうが分かりやすいです。

平成３１年第１回定例会 ・写真が多く良い。会議のはどうか？

（　２ ～ ３　頁  ）

・数字の羅列で良く分からない。グラフ等でビジュアル的にわかりやすくしてはどう
　か。新規事業の紹介もけっこうだが、村の財政に対して議会として何が課題と考
　えているかの提起がほしかった。加えて予算にどう反映させたかが知りたかった。

無回答 2

常任委員会報告 ・新委員会が設置され大変ですが、頑張って欲しいです。

（　４ ～ ６　頁  ）

・道路交通網の充実について今はまだ村営バスを必要としていなくても、近い将来
　の事だと思い読みました。

・大島線はもう少し小さいバスでいいと思う。

Ｃ 1

無回答 1

喬木村議会だより回答集計表

 Ａ：興味深く読んだ、よかった　　　　Ｂ：一応読んだ、まあまあ　　　　　Ｃ：難しい、わかりにくい、つまらない

Ａ 5

Ｂ 6

Ｃ

Ｂ 3

Ｃ 1

Ａ 2

無回答 2

1

Ａ 7

Ｂ 2
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評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

議会活動報告 ・特別表彰は嬉しいことだと思いました。

・特別表彰は良かった。

　　　（    ７　頁  ）

・議会改革への取組みが評価されていることがわかって良かった。困難な課題も
　多いと思うけど、継続を期待します。

無回答 1

特集
・事務事業評価シートの活用について、既存事業を継続する言訳にならないよう
　に事業のスクラップの根拠を示せてはじめて価値が出ると思います。

”美し郷 喬木”に向けて

（  ８ ～ ９　頁  ）

無回答 2

一般質問 ・一問一答が良い

（　９ ～ １２ 　頁  ）

・ある日の献立の内容も少しあるといいなと思いました。楽しい食事の写真は心が
　ほっとしました。

・聞きっぱなしの質問が多いように思います。議員として質問テーマについてどう
　考え、何を提案したいか明確にわかると良いのですが。

無回答 1

議会モニターより ・「その後どうなったか」はおもしろいですね。

〈シリーズ〉 ・良く分かる内容でした。

一般質問その後どうなったか ・よく見ていると思う。

（  １３　頁  ）

無回答 1

Ａ 4

Ｂ 6

Ｃ

Ａ 2

Ｂ 7

Ｃ

Ａ 7

Ｂ 3

Ａ 3

Ｂ 7

Ｃ

Ｃ
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○
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この村でがんばってます!!
・古田さんの記事が良かった。まだまだいちごが足りないのですね。いちご農家の
　方を応援しています。

議会日誌

あとがき

（　１４　頁  ）

無回答 2

【※その他；議会だよりについて、ご自由にご意見・ご要望・疑問などをお書きください。】

Ａ 5

Ｂ 4

Ｃ

・4/18の懇談会で、モニターの意見は一方通行で議員の目にふれる事もなく、それについて議論する場もない。
　それに議員で協議するほどの意見も出ていないとの事をお聞きしました。訴えられる恐怖に怯えながら書いた
　意見も取るに足らないとのお言葉でした。どうりで一年間いろいろ書いても何も変わらない訳がわかりました。
　何を書いても無駄な事を教えてもらいました。

・特にありません。良くできていたと思います。

・モニターと議員の話し合いについて
　①グループ分けでの話し合い非常に良かったと思います。要望として年４回の議会の後、後日話し合いがあっ
　　 たらいいと思います。
　②モニターの意見に対して議員全員で話し合っていないように見えます。もっと議論を重ね、モニターに対して
　　 返答をしてほしい。昨年４月の顔合わせで下岡議長がどんな意見でもレポート提出してほしいという言葉に
　　 反すると思います。今のままでは何も前に進まないと思います。
　③議会も、もう少しモニター（村民）に傍聴してもらう努力、村民も議会に感心を持つように努力すること。

・毎回読み応えがありますが、もう少しスマートにしていった方が気楽に読めるのではないかと思います。

・議会だよりをこれだけ編集するのは大変だと思います。ページ数を減らし簡略・簡素化しても良いと思います。

・議会のニターとして、昨年一年間はほとんど活動できなくて申し訳ありませんでした。議会傍聴も、仕事の調製
　体調など、うまく都合が合わずでした。今年度は少しでも参加できるようにしたいと思っています。
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